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У К А З
Президиум а Верховного Совета  СССР

О созыве Четвертой Сессии 
Верховного Совета СССР

Созвать внеочередную Четвертую,#6&ссию Верховного Совета 
Союза Советских Социалистических Республик 28 августа с. г . 
в гор. Москве.

П редседатель Президиума Верховного Со вета С С С Р  М. КАЛИНИН.
Секретарь Президиума Верховного Со вета С С С Р  А. ГОРКИН.

Москва, Кремль, 24 августа 1939 г.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О совместном заседании Совета Союза и Совета 

Национальностей 28 августа 1939 года
28 августа, в 7 часов 30 Четвертой 

мин. вечера, в вале .заседаний 
Верховного Совета СССР, в\Крем- 
ле, состоялось первое совмест
ное заседание Совета Союза и 
Совета Национальностей.

Председательствуй:— Предсе
датель Совета Союза депутат 
Андреев А. А.

С докладом по пункту перво
му порядка _дня

Сессии
Совета СССР— о проекте закона о 
сельскохозяйственном налоге вы
ступил Народный Комиссар Фи
нансов СССР тов. Зверев ‘ A. Г .

По окончании доклада тов. 
Зверева председательствующий 
тов. Андреев А. А . об'являет пер
вое совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальностей 
закрытым.

Д н е в н и к  з а с е д а н и й  с е с с и и  
2 8  а в г у с т а  1 9 3 9  г о д а  

Совместное заседание Совета Союза и Совета Национальностей
Вечером 28 августа в Кремле I и его славных соратников. Раз- 

состояюсь совместное заседание | даются возгласы на языках на- 
Совета Союза и С о в е т а  На-. родов Советского Союза.

—  Великому Сталину—ура!
— Да здравствует товарищ 

Сталин!
Председательствующий—депу

тат Андреев предоставляет слово 
по первому пункту порядка дня 
„О проекте закона о сельскохо
зяйственном налоге11 Народному 
Комиссару Финансов С С С Р  
тов. Звереву А . Т .

Докладчик заявляет, что пос
тановка этого вопроса на Сессии 
вызывается необходимостью при
вести налоговое законодательст
во по сельскохозяйственному на
логу в соответствие с теми из
менениями, которые произошли 
в деревне в результате успешно
го выполнения второй пятилетки 
и победы колхозного строя.

Докладчик отмечает, что но
вый закон направлен на даль
нейший под(ем колхозов и бла
госостояния колхозников.

После доклада тов. Зверева 
председательствующий об^вляет 
совместное заседание Совета Сою 
за и Совета Национальностей 
закрытым.

циональяостей.
К 7 часам вечера депутаты и 

гости—представители трудящих
ся столицы—занимают свои мес
та в зале заседаний Верховного 
Совета СССР. Присутствуют учи- 
ны дипломатического корпуса, 
корреспонденты советской и
иностранной прессы.

За столом президиума появ
ляются: Председатель Совета Сою
за—депутат Андреев А. А -, Пред
седатель Совета Национальнос
тей— депутат Швврник Н. М -, за
меститель Председателя Совета 
Союза— депутат ЛЫСЕНКО Т .  Д  
и заместитель Председателя Со
вета Национальностей—депутат 
Асланова Ч. А . В ложах—товари
щи Сталин , Ворошилов, Каганович, 
Калинин, Микоян, Ж данов, Хрущев, 
Берия, Маленков, Ш к и р я т  о“в, 
Булганин, Вышинский, Землячка, 
Вознесенский, Бадаев, Горкин, чле
ны Президиума Верховного Сове
та СССР и народные комиссары 
СССР. Депутаты и гости устраи
вают восторженную бурную ова
цию в честь товарища Сталина

На сним ке: Секретарь комсомольского комитета колхоза имени Комин
терна (Ямпольский район, Винницкая область) Г . И. Орел во время 
обеденного перерыва читает газету колхозницам звена пятисотницы  
Д. Д овга. Фото Е . Копыта Бюро-клише ТАСС

в м естны е советы
вы, на занятии присутствовало 
21 человек. Колхозники и кол
хозницы задавагот много вопро
сов. Колхозник Сычев Я . С. 
задал несколько вопросов. Он 
спрашивает: ,,Один избиратель
ный округ выбирает в местный 
совет только одного депутата?; 
В областные, окружные, районные 
и местные советы будут выби
рать в один день? На все воп
росы даны положительные отве-

Изучают Положение о выборах
В большинстве'колхозов райо

на начали работать кружки по 
изучению Положения в местные 
советы. Работают кружки в кол
хозах Порошевского, Чирковско
го и Селищенского сельсоветов,
В колхозе ,,Шгыт туй“  Селищен
ского сельсовета работают 2 
кружка. Проведено 3 занятия.
2 сентября в кружоке по изучению 
Положения о выбора*; которым 
руководит учительница Сабурова, 
проведено занятие. Изучили 4 гла-1 ты.

На снимке: В зале Президиума Верховного Совета СССР. На 
гражденные учителя Московской области—учительница Мальковской 
начальной школы Куровского района М. Я . Чулкова (Награжд 
медалю сЗа трудовую доблесть») и учитель Гридинской начальной 
школы Егорьевского района А. В. Большаков (награжден орденом 
Трудового Красного Знамени).

ОБРАЗЦОВО ПОДГОТОВИТЬСЯ К  ВЫБОРАМ В М ЕСТН Ы Е  
СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Вторая сессия Верховного Со
вета РСФСР утвердила Положе
ние о выборах в краевые, обла
стные, окружные, районные, го
родские, сельские и поселковые 
советы депутатов трудящихся 
РСФСР. Страна социализма всту
пила в полосу подготовки к ве
личайшей всенародной политичес
кой кампании—выборам в мест
ные советы депутатов трудящихся.

Эти выборы в местные советы 
депутатов трудящихся впервые 
будут проводиться на основе са
мой демократической в мире 
Сталинской Конституции. Выборы 
в местные советы будут сложнее, 
чем прошедшие выборы в выс
шие органы Советской власти.

Размах организационной и по- 
литмассовон работы будет значи
тельно шире потому, что изби
рательных комиссий будет больше, 
больше будем избирать депутатов 
9то значит, что надо принять 
горячее участие всем первичным 
парторганизациям, с о в е т  ским, 
профсоюзным и комсомольским 
организациям, всем партийным и 
непартийным большевикам в под
готовке к выборам, в организа
ции избирательных округов, в 
создании избирательных комиссий.

По нашему району будет соз
дано 176 сельских, окружных и 
участковых избирательных комис
сий, в них будет участвовать 
людей около 800 человек, будет 
избрано около 164 депутата.

Как же идет подготовка к 
выборам в местные советы депу
татов трудящихся в нашем рай
оне? Нужно отметить, что после 
обсуждения Положения о выборах 
на заседании РК ВКП(б), прези
диума РЙКа, на собраниях пер
вичных партийных и комсомодь-

НА ВОПРОСЫ  
ОТВЕЧПЕМ

Вопрос: Можно ли избрать чле
на окружной избирательной ко
миссии в депутаты советов тру
дящихся, если он работает чле
ном комиссии в доугом округе?

Ответ! Можно. Если член ок
ружной избирательной комиссии, 
скажем, работает в первом из
бирательном «круге, то второй 
избирательный округ может его 
выдвинуть кандидатом в советы 
депутатов трудящихся.

ских организаций, работа по под
готовке к выборам пошла медле 
нее. Кружков по изучению Поло1 

выборах организовано 
по району 84, охвачено населе
ния 1556. Большинство колхоз
ной массы и интеллигенции не 
охвачено изучением положения о 
выборах. Некоторые руководите- 1 
ли профорганизаций оказались в 
стороне от этой важнейшей 
п о л и т и ч е с к о й  кампании. 
Например, союз работников госуч
реждений (Шляков), союз земра- 
ботников (Радостев), союзы гос
банковских (Кривощеков), потреб
кооперации (Федосеев) до сего 
времени Положение о выборах не 
обсуждали на профсобраниях. Не 
организованы кружки по изуче
нию Положения среди членов 
этих профсоюзов, А руководитель 
агитколлектива коммунист Шков- 
кзн П. И. до сего времени не 
знает сам о Положении о 'выбо
рах, не только организовать ра
боту среди агитколлектива.

Сейчас во всех сельсоветах 
проводятся семинары с агитато
рами. Партийные и профсоюзные 
организации должны в этом 
помочь. Подготовка к

ИНОСТРАННАЯ ПЕЧАТЬ  
О СОВЕТСКО-ГЕРМ АНСКОЙ  

ДОГОВОРЕ 
О НЕНАПАДЕНИИ 

ГЕРМАНИЯ
БЕРЛИН, 27 августа. Гер

манская печать продолжает ” уде
лять большое внимание  ̂договору 
о ненападении между Германией 
и СССР.

Газеты помещают ряд статей 
экономического характера, пос
вященных Советскому Союзу/ 
Особенно заслуживает внимания 
обширная, на целую страницу, 
статья московского корреспонден
та газеты „Франкфуртер цeйтунг‘ f 
—„Политическая география Сою
за Советских Социалистических 
Республик11.

США
НЬЮ-ЙОРК, 27 августа. 1? 

американской печати продолжают 
появляться статьи в связи с зак
лючением советско-германского 

i договора о ненападении.
' Газета «Балтимор сен» пишет, 
что советско-германский договор* 
о ненападении разрушает антя- 
коминтерновский пакт.

Лондонский корреспондент га
зеты „Чикаго дейли ныос“  
Стонмэн заявляет, что весьма 
напряженное положение, создав
шееся в Европе, является ре
зультатом грубейших ошибок, 
которые допускала английская 
дипломатия на протяжении мно
гих лет.

должна 'проходить под знаком 
мобилизации широких мае трудя
щихся на успешное выполнение 
исторических решений XV III с£ез- 
да партии. Задача парторганиза
ций и агитаторов—выше подни
мать политическую и производ
ственную активность масс, широко 
раз‘яснять решения IV Сессии 
Верховного Совета СССР, сочетать 
массово-политическую работу сре 
ди населения с хозяйствеано- 
политическими мероприятиями 
проводимыми партией и прави
тельством. Седогое.

Японский протест 
Г  етмании

ТОКИО, 27 августа. 25 авгу
ста после заседания совета ми
нистров Японии министр ино
странных дел Арита тут же при
гласил к себе германского посла 
в Токио Отта. -Заслушав об'яе- 
нение германского посла о моти
вах заключения договора о нена
падении между Германией Я 
СССР, Арита заявил ему протест, 
так как «этот договор по своему 
духу противоречит антикоминтер- 
новскому соглашению».

По собщению газеты «Асахи», 
Арита послал в тот же день 
японскому послу в Берлине Оси* 
ма следующую телеграмму:

«Заключение договора о нена
падении между Германией и СССР 
противоречит японо-германскому 
антикоминтерновскому п а к т у .  
Поэтому заявите протест герман
скому правительству».
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ВСТРЕЧА ДЕПУТАТА  
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА  

РСФ СР С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
31 августа состоялась встреча 

депутата Верховного С о в е  т а  
РСФСР тов. Якова Степановича 
Попова с избирателями села Косы 
и нос. Кардон. Депутат Верхов
ного Совета Я . С. Попов сделал 
доклад своим избирателям о ре 
шениях Второй Сессии Верхов 
ного Совета РСФСР. На Сессии 
решались вопросы,— говорит тов 
Попов,—об утверждении государ 
ственного бюджета РСФСР н; 
1939 год; об утверждении Поло 

' жения о выборах в местные со 
веты депутатов трудящихся; вы 
боры Верховного Суда РСФСР и 
утверждение Указов Президиума 
Верховного Совета РСФСР, при
нятых между Первой и Второй 
Сессиями.

Товарищ Попов ознакомил из
бирателей о своей будничной 
депутатской работе, что со дня 
выборов его в депутаты Верхов
ного Совета, он получал всевоз
можных писем и жалоб от изби
рателей свыше 900. Много пи 
сем и жалоб разрешал на месте, 
через районных и окружных ор
ганизаций, а также через 
ховного Совета РСФСР, где дают 
исчерпывающий ответ через 5 
дней. Он рассказал насколько 
наша страна выросла в культур
ном, хозяйственном, экономичес
ком я политическом отношении, 
большинство колхозов встали на 
путь зажиточной и культурной 
жизни. На колхозных полях ра
ботают сложнейшие сельскохозяй
ственные машины. По гладким 
гравийным дорогам снуют 1 авто
мобили, автобусы. Не видать сей
час колхозников, как раньше, 
чтобы ходили в красных ходще- 
вых штанах. Большинство колхоз
ников имеет либо сапоги, либо 
хромовые штиблеты, брюки, кос
тюмы и т. д.

Наряду с этим товарищ Попов 
законно нас упрекал в том. что 
мы, особенно в нашем районе, 
плохо работаем. Дороги Еосинско- 
го района очень плохие, в виду 
чего не могут ходить автобусы. 
Мало проявляется инициатива со 
стороны районных и местных 
организаций на новое строитель 
ство, против соседних 
Проежая па деревням 
ского, Кудымкарского, Явлинско
го районов, в деревнях можно ви
деть новое строительство, пере
страиваются на новый социали
стический лад колхозные дере
вни, центры сельсоветов и рай
онов.

Тов. Попов упрекал, что у нас 
плохо еще работают Леспром
хозы и  ̂ МТС, не выполняют 
свои бюджеты. Он говорил, что 
сейчас у нас идет уборка обиль
ного сталинского урожая. Вся 
страна готовится к выборам в 
местные советы депутатов тру
дящихся. Выборы мы должны 
встретить большим производ
ственным под'емом, во-время и 
в срок убрать урожай, расчи- 
таться перед государством. Мы 
должны добиться того, чтобы на 
Сельскохозяйственной .выставке 
не 50 колхозов участвовало, как 
это в нынешнем году но нашему 
округу, а но менее 75 процентов 
всех колхозов округа.

После доклада избиратели за
давали ряд вопросов. Выступали 
в прениях экскурсанты на Все
союзной сельскохозяйственной

ВСЕСОЮЗНАЯ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ВЫСТАВКА 
МОРОЗОУСТОЙЧИВЫЙ ЗЛАК

i p s щ  ,  
|

На сним ке; Дочь ш ш я и к а  

X . Шахабмддинева с  о r f p ц a i н и  

нового урожая (колхоз-миллионер 

им. Фрунзе Бухарского района, У з 

бекской С С Р . )

Фото И. Юсупова, 

Бюро-клвш ТАСС.

В 1935 году колхозник-опыт
ник колхоза «Путь Ильича», 
Черевковского района, Архангель
ской области тов. Романов полу
чил 2 0 0  граммов зерна ржано
пшеничного гибрида. Семена были 
высажены на небольшом участке 
в 10 квадратных метров. Расте
ния прекрасно перезимовали и 
ранней весной, едва только ста
ял снег, быстро пошли в рост. 
Осенью 1936 года был снят пер
вый урожай. 2 0 0  грамов семян 
дали два килограма зерна (20  
центнеров с гектара).

В 1938 году Романов засеял 
уже 0,23 гектара и получил 
(в переводе на гектар) по 25 
центнеров с гектара, Это новое 
злаковое растение оказалось очень 
морозоустойчивым. Хлеб из 'него 
— прекрасного качества, Зерно 
гибрида, размноженное тов. Рома
новым, проверено Государствен
ной комиссией по сортовому ис
пытанию зерновых культур Нар- 
комзема СССР и признано пре
красным.

Опытник Романов—участник 
Всесоюзной сельскохозяйственной 
выетввки обязался снабдить -Се
менами этого морозоустойчивого 
и высокоурожайного злака все 
колхозы своего района.

На сним ке: в теплицах овощного 
участка выставки созрели огурцы. 
Работница теплицы К . А. Тарабань- 
ка (справа) и м астер теплицы 
К . И. Хромов укладывают в ящик 
только что собранные огурцы. В 
течение весеннего сезона в тепли 
цах предполагается снять свыше 
7 0  тысяч штук огурцов.
Фото Д. Денисова. Бюро-клише 

ТАСС.

Колхозная метеорологическая станция
На выставке оборудована типо

вая колхозная метеорологичес
кая станция.

Типовая станция показывает 
температуру почвы на той гду- 

!, на которую заделываются

семена, температуру и влажность 
воздуха, скорость ветра я коли
чество выпавших осадков.

Станция позволяет колхозу 
знать наиболее благоприятные 
сроки сева, предугадать замороз

ки, точно определить, какие 
огородные культуры и когда тре
буют полива и т . д.

Такую станцию может постро
ить у себя каждый колхоз. Стои
мость ее— 700— 750 р.

Заслушав доклад депутата 
Верховного Совета РСФСР тов. 
Попова Якова Степановича об 
итогах 2-й Сессии Верховного 
Совета РСФСР, общее собрание 
трудящихся с. Косы единодушно 
одобряет.

Мы, избиратели с. Косы, бе
рем на себя обязательство об
разцово провести выборы в мест
ные органы советов, повседневно 
изучать положение о выборах, 
выдвинуть в местные органы го
сударственной власти самых луч
ших, преданных сыновей, доче
рей делу партии Ленина-Сталина, 
притти к избирательным урнам 
10 0  процентной явкой.

Резолюция
Мы, избиратели с. Косы, обя

зуемся встретить выборы в мест
ные органы советов с новым 
производственным под'емом, но
выми большевистскими показате
лями стахановского движения и 
ударничества на полях и в лесу, 
образцово провести хлебоубороч
ную, убрать урожай в самые 
сжатые сроки и без потерь, вы
полнить план хлебопоставок 
в установленные правительствен
ные сроки, сдать государству 
доброкачественное зерно. Наряду 
с выполнением плана хлебопос
тавок, засыпать семенные фон

ды колхозов. В установленные 
сроки правительством, досрочно 
выполнить план мобилизации 
средств, как очередные взносы 
по займу и другие платежи. 
Образцово и полным охватом дош
кольного возраста детей, 10 0  0/° 
посещением школы детьми встре
тить новый учебный год.

Мы, избиратели с. Косы, взяв
шие на себя обязательства пе
ред своим депутатом Верховного 
совета РСФСР, выполним с че
стью, а также будем бороться 
за выполнение решений 18-го 
с'езда партии и указания Вели 
кого вождя народов тов. СТАЛИНА

по району идет 
преступно медленно. На 30 авгус
та убрано всего 3918 га—на 
38 01°. Причина медленной убор
ки заключается в том, что неко
торые руководители колхозов, как, 
например, Порошевского, Н-Ко
синского, Нагорского, Панинско- 
го не спешат с уборкой. Нас
тупил сентябрь месяц, ухудши
лась погода, а у этих горе—ру
ководителей в головах зеленые

Убрать урожай в срок
настроения, что яровые не поспели, 
производить уборку нельзя. Они, 
видимо, хотят уборку произвес
ти в декабре месяце.

Председатель Порошевского 
колхоза Щербаков нарушает пос
тановление ЦК ВКП(б) и СНК 
СССР об уборке урожая и о ме
рах охраны общественных земель 
колхозов. Многими колхозниками

Порошевского колхоза был по 
сеян лен на колхозных полях 
Общее собрание колхозников пос 
тановило обобществить эти по 
севы. Однако, это постановление 
нарушил первым сам председа
тель Щербаков. Обобществленный 
лен убрал себе.

05 этом знает райзо, но ни
каких мер не принимает,

Прокуратура этим делом долж
на поинтересоваться.

ВОЕННЫЕ ДЕЙСТВИЯ В КИТАЕ
СЕВЕРНОМ КИТАЕ jэтом районе до 10 0 0  человек.

В юго-восточной части провин
ции Шаньси китайские войска 
полностью очистили от японцев 
район Цзэчжоу. Два японских 
отряда, по 600 человек каждый, 
отступают в северном направле
нии. Китайцы преследуют япон
ские отряды.

Японский отряд в 3.500 че
ловек, начавший наступление в 
районе Линши—Хундун (в южной 
части провинции Шаньси), встре-

„  „  „  _  ; тился с упорным сопротивлением
выставке К. Я . Буш)ев и Радос- китайцев Наступление японцев 
тев и др. После прений приня- задержано. В результате ожесто- 
ли резолюцию. | ченных боев японцы потеряли в

ЮЖНОМ КИТАЕ
Восточнее Кантона 25 августа 

китайские войска 2  колоннами 
повели наступление на Цзэнчэн. 
Одна колонна достигла пункта в 
нескольких километрах восточнее 
города, а другая заняла деревню 
в полутора километрах от города.

Большие бои продолжаются 
севернее и севоро-восточнее Кан
тона в районах Тайпиячэна, 
Шэнькана и вдоль шоссе Кантон 
— Цунхуа. Японцы потеряли в 
этом секторе 300 человек убитыми.

25 августа японцы при под
держке 2  самолетов атаковали

близ Янмэя 
(западнее Кантона). Атака отбита.

Японские войска, расположен
ные в Шэньчуне (у границы с 
Говконгом), начали сооружать 
•оборонительные укрепления, мо
билизуя для этого местное насе
ление.

В ЦЕНТРАЛЬНОМ КИТАЕ
На фронте в Центральном Ки

тае без перемен.
По сообщению газеты «Шунь- 

бао», в район Цинпу fблиз Шан
хая) на помощь китайским пар
тизанам прибыл 8 8 -й полк ки
тайской регулярной армии._______

УКРЕПЛЯЙТЕ ДИСЦИПЛИ
НУ В КОЛХОЗАХ, ПРОВО
ДИ ТЕ В ЖИЗНЬ Р ЕШ Е
НИЯ XVIII 0 ‘ЕЗД А В К П (б )

Товарищи колхозники и кол
хозницы! Мы, бойцы погранич
ники Дальневосточных границ, 
шлем Вам большевистский красно
армейский привет!

Нас, Ваших земляков—колхоз
ников, послала страна в Рабо
че-Крестьянскую Красную Ар
мию на охрану границ нашей 
цветущей, радостной, счастливой 

дины. Нам выпало великов 
счастье—охранять Дальневосточ
ные рубежи.

Мы в любую минуту 'готова 
выступить на защиту наши свя
щенные рубежи СССР. В случае 
нападения на нас, мы будем 
бить врага на его же территории, 
откуда бы он не пришел. Н» 
удар врага, ответим двойным, 
тройным ударом всей мощью на
шего оружия. За дело комму
низма, за товарища Сталина ма 
не пощадим ни сил, ни своей 
жизни и добьемся полной побе
ды над врагами.

На историческом X V III ’ с'ездв 
ВКП(б) в докладе тов. Сталина, 
поставлены перед колхозным 
крестьянством большие и неот
ложные задачи— ежегодно соби
рать урожай зерна на колхоз
ных полях 8 миллиардов пудов. 

Неуставная забота товарища 
Сталина о колхозах и колхозни
ках, ярко выражена в решениях 
майского пленума ЦК ВКП(б). 
П о с т а н о в л е н и е  ЦК ВКП(б) 

СНК СССР ,,0  мерах охра
ны общественных земель колхозов 

ривания“  направлено 
на укрепление трудовой дисцип
лины в колхозах, на охрану ин
тересов всех честных колхозни
ков, на процветание колхозов, за 
зажиточную, культурную жизнь 
колхозников.

Это постановление правитель
ства бьет по мнимым колхозни
кам, которые не работают в кол
хозе, а делают свой приусадеб
ный участок основным источни
ком дохода. Звание колхозника 
для таких людей лишь ширма 
для прикрытия их спекулятив
ной деятельности.

Мы думаем, что и в ваших 
колхозах есть отдельные колхоз
ники-тунеядцы, пользующиеся 
всеми правами на равне с чест
ными колхозниками. Колхозники 
и колхозницы, ведите повседнев
ную, решительную борьбу с те
ми, которые тормозят своим раз- 
гилдяйством, расхлябанностью, 
расхитительством колхозного доб- 

строить культурную, зажи
точную жизнь честных колхоз
ников.

Мы уверены, что колхозы Ко
синского района своей неустаи- 

повседневной р а б о т о й  
хорошо проведут уборку хлебов, в 
сжатые сроки и без потерь. Во
время и полностью, первосортным 
зерном расчитаготся перед госу
дарством.

Укрепляйте дисциплину в кол
хозах, проводите в жизнь реше
ния XV III с'езда ВКП(б), в этом 
ключь зажиточной жизни козхоз- 
ного крестьянства.

Мы обещаем Вам еще больше' 
совершенствоваться в боевой и 
политической подготовке, зорко 
охранять наш мирный труд. 

Красноармейцы— пограничники: 
Дальневосточных границ Ф едо
сеев И. В . ,  Полкин Л . Н -,
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